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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Maga  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n  

GZ: BKA-353.110/0117-I/4/2010                  Wien, am 27. Juli 2010 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Singer, Kolleginnen und Kollegen haben am 28. Mai 

2010 unter der Nr. 5511/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 

Flüge mit Hubschraubern des Bundesheeres gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 8: 

 Wie viele Flüge haben Sie seit Ihrem Amtsantritt als Bundeskanzler mit Hub-
schraubern des Bundesheeres absolviert? 

 An welchen Tagen sind mit Ihnen welche Ziele von welchen Startpunkten aus 
angeflogen worden? 

 Wie viele Flugstunden wurden für diese Flüge in Anspruch genommen? 
 Wer hat Sie bei diesen Flügen jeweils begleitet? 
 Wie hoch sind die Gesamtkosten dieser Flüge? 
 Bei wem im Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport wurden die Hub-
schrauber angefordert? 

 Werden die Kosten für die Flüge dem BMLVS vom BKA erstattet? 
 Aus welchen Gründen wurden für diese Termine Flüge mit Hubschraubern des 
österreichischen Bundesheeres unternommen? 

 
Seit meinem Amtsantritt als Bundeskanzler habe ich keine Flüge mit Hubschraubern des 

Bundesheeres absolviert. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
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